



Morena y oposición debaten sobre designación de cárteles como terroristas

El debate sobre la designación de los cárteles mexicanos como organizaciones terroristas ha generado una fuerte confrontación en la Cámara de Diputados. Mientras que Morena advierte que esta clasificación tendrá graves repercusiones económicas, la oposición exige al Gobierno federal una estrategia clara para combatir al crimen organizado.

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que la denominación podría afectar a empresarios con relaciones comerciales en México, al traer consigo restricciones económicas y bancarias.

“Tiene repercusiones económicas, financieras y bancarias, ya que afectará a muchas empresas honestas que comercian productos lícitos con México. Hay implicaciones más profundas de lo que se cree”, explicó Monreal.

<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/morena-y-oposicion-debaten-sobre-designacion-de-carteles-como-terroristas/876215/>